## Le GM Leinier Domínguez, occupe maintenant la 24 è place du classement mondial des échecs



L'actualisation du ranking mondial des échecs, publiée par la Fédération Internationale de ce sport, signale que le GM cubain Leinier Domínguez est descendu jusqu'à la 24 è place du classement mondial, avec 2732 points Elo.

Le Cubain qui a joué 7 parties au Championnat de l'Espagne par équipes a perdu 4 points Elo de 2736 à 2732.

Leinier Domínguez a obtenu deux victoires et essuyé une défaite lors de cette compétition, où il a défendu le premier échiquier de son club.

Pour sa part, l'autre Cubain qui figure au classement mondial, le GM Lázaro Bruzón, qui n'a pas joué au mois d'août, est monté de la 87è à la 85è place . Il reste le troisième joueur de l'Amérique Latine avec 2659 points Elo.



## Radio Habana Cuba